

ROTARY CLUB OF
NARA - WEST

DISTRICT WEEKLY BULLETIN
2650 No. 2364

2019. 5. 30

創立 1969年(昭和44年)12月13日
例会日 毎週木曜日 18:00より
事務所 〒630-8001 奈良市法華寺町254番地
例会場 奈良ロイヤルホテル内
TEL 0742-34-1131 FAX 0742-30-2000

2018~2019年度
国際ロータリーのテーマ

2018~2019年度
地区のスローガン



ロータリーを学び、実践し、発信しよう；
Enjoy Rotary

国際ロータリー会長
バリー・ラシン

RI第2650地区ガバナー
中川 基成

会長	追山 重法	副会長	安井 清悟		
幹事	猪上 正孝	会計	谷垣 嘉輝	会場監督	東山光秀
理事	笹本麻琴	理事	金田 宗寛	理事	植野洋志
理事	相澤万裕子	役員	有馬 康明	会報委員長	松山悦啓



5月
霊山寺バラ園

第38回 (2363回) 例会報告 2019. 5. 23

今月は 青少年奉仕 月間です

第39回(2364回)例会プログラム令和元年5月30日(木)

1. 開会宣言 点鐘
2. ソング 「週に一度」
3. 来訪者紹介
4. 出席報告
5. 会長の時間・会長報告
6. ニコニコ報告
7. 委員会報告・幹事報告
8. 卓話: 東山 光秀会員
「日の丸と君が代」
9. 閉会宣言 点鐘

ソング

「四つのテスト」

来訪者紹介

2019年度 米山奨学生 陳 曦(チン セイ)さん

出席報告

	会員数	出席計算 免除会員数	出席会員数	欠席者数	出席率
通算 2363 回	46	9/11	23/35	12	72.7%
通算2361回修正	46	11/11	27/35	8	82.6%

会長の時間 (追山会長)

皆様今晚は、今日から10月末までクールビズです。
先週の平城京RC合同例会はお疲れ様でした。土曜日には鷗尾の会新旧会長幹事会が日航ホテルにて開催されました。中川ガバナーご婦人は有名なソプラノ歌手でその歌声は本当に素晴らしかったです。また、日曜にはKASHIHARAロイヤルにてやまとまほろばRCの5周年記念例会があり私と幹事で出席しました。姉妹クラブであるハワイ、マウイ島のサンライズRCからも10名のロータリアンが来日されました。このクラブは女性会員が多くすごく華やかでした。私は手と手をつないでではハワイアンとできて良かったです。20日21日と友好クラブの若狭ロータリークラブに有馬パスト会長、猪上幹事、東山SAA、谷垣姉妹友好クラブ委員長、榎木、木村会員で訪問してきました、19名のクラブですが例会も57年続いているクラブだけあって充実した例会でした。今後とも長いお付き合いをお願いいたします。宿泊は現会長のサンホテルやまねにてお世話になりました。翌日例会前に遊覧船で「蘇洞門めぐり」に行ってきましたが、当日は晴天でしたが前日からの悪天候でうねりが強くかなり揺れましたが無事帰航出来ました。御同行頂きました会員様には本当にご苦労様でした。今日の卓話は米山奨学生の「チン・セイ」さんです、宜しくお願い致します。以上で本日の会長の時間とします、有難うございました。

- ①例会変更情報は、表の座席表と共に掲示しております。
また、ホームページの会員ページにも掲載しておりますのでご覧下さい。
- ②次週5/23は、17時から第4回クラブアッセンブリーを開催致します。今年度総括を発表していただきます。やむなく欠席される委員長は、担当理事に代読をお願いしておいて下さい。やむなく欠席される理事は、猪上迄連絡お願い致します。



第2回 鷗尾の会 会長幹事会



2019年5月18日(土)
ホテル日航奈良にて

追山 重法 現年度会長
猪上 正孝 現年度幹事
安井 清悟 次年度会長
佐川 寛一 次年度幹事

追山重法会長

若狭RCご参加のみなさま、おつかれ様でした。
ありがとうございます。ニコニコ
本日の「チン・セイ」さん、卓話たのしみです。

林秀彦会員

- ・先週の平城京RCとの合同例会に出席出来ず申しわけございませんでした。
- ・若狭より50周年に多くの会員様の出席をキタイしています。
- ・訪問された皆様有りがとうございました。

谷垣嘉輝会員、松川信夫会員、吉村信男会員、三木武彦会員、山上巖会員、津山初雄会員、内藤源美会員、金田宗寛会員、植野教夫会員、寺田信弘会員

本日の卓話 陳さん 楽しみにしています。

有馬康明会員、榎木晋作会員

若狭RCの例会に参加の7名のロータリアン
大変お疲れ様でした。

猪上正孝会員

若狭ロータリークラブへの訪問メンバーの皆様お疲れ様でした。榎木会員、お世話になりました。ありがとうございました。

川野隆祐会員

若狭ロータリークラブ訪問に参加出来ず、
会長、幹事すいません！出席の皆さん、
おつかれ様でした。

東山光秀会員

若狭RC例会訪問された皆様、お疲れ様でした。
山上会員、谷垣会員、植野教夫会員、加藤会員、薔薇会式(ばらえしき)ではお世話になり、
まことにありがとうございました。山川会員、
今日はありがとうございました。そしてお疲れ様
でした。

小松玲子会員、下村由加里会員

先週はごちそう様でした。

会員夫人の誕生日祝

■5月生まれ会員夫人様

加藤 又弘会員夫人	純子様	5月15日
松中 隆会員夫人	千恵様	5月24日
杉村 仁会員夫人	扶美子様	5月31日

皆様 おめでとうございます

「自己紹介」

2019年度 米山奨学生 陳 曦(チンセイ)さん

こんにちは。奈良女子大学文学部人文社会学科社会情報学コース4回生の陳曦(チンセイ)です。今日は皆さまの時間をいただいて、自己紹介させていただきます。

まずは私の名前です。苗字は中国でよくある苗字ですが、下の名前は中国人にとってもかなり難しい漢字です。「曦」は朝一番早く届いた光という意味を持ち、母が一生懸命辞書で探して付けてくれた名前です。中国では「xī」で読みますが、日本の方には読みづらいなので、発音を「セイ」に変えました。学校でもよく「セイちゃん」って呼ばれています。

出身地は中国の北京です。大阪の関西空港から飛行機を乗ると3時間ぐらいかかりますが、地図から見ればそこまで遠くないです。北京って聞いたら、皆様が一番最初に頭に浮かぶのはおそらく万里の長城か北京ダックだと思いますが、私にとって一番思い出があるのは北京オリンピック会場の近くです。高校卒業までずっとその近くに住んでいて、実家の窓から北京国家体育場「鳥の巣」と北京国家水泳センターが見えるので、私にとって一番きれいな景色です。

私は中学校も高校も北京朝陽外国語学校という学校を通っていました。中国の学生たちは日本みたいに可愛い制服がなくて、学校ごとにデザインが細かく違う青か赤のジャージが毎日着なければならぬ服装になります。校則も厳しくて、髪の毛が長くなると勉強の邪魔になるので女の子たちも髪の毛を短くしなければなりません。本当に眉も耳も隠せないような短さで、毎月教頭先生にチェックされます。

高校卒業してから、東京の日本語学校を半年間通って、ようやく奈良女子大学に合格しました。日本人の友達をたくさん作ろうと思って、奈良女子大学管弦楽団の弦セクションに入りました。週三回の部活と年二回の公演は大変でしたが、素敵な仲間たちと充実した時間を過ごしました。

社会学は私の専門ですが、歴史学や哲学など歴史が長い学問と比べたら比較的若い学問なので、この分野は皆様によく知られていないと思います。簡単に言うと、どのように社会を改良するかを研究する分野です。ヨーロッパとアジア社会の比較について興味を持ち、私はフランスで行われている黄色いベスト運動をテーマとして卒業研究を進めています。今年はまだ四回生になり、卒業論文や大学院試験の準備などいろんなことが重なって忙しくなりますが、夏休みには国際博物館会議京都大会のボランティアとして、自分の語学力を生かして人の助けになりたいと思います。

これから一年間よろしく願いいたします。





第40回（通算2365回）例会予告
例会日 令和元年6月6日（木）

理事会（現・次合同）

卓話： NPO法人 奈良元気もんプロジェクト 理事 青山 孝様
テーマ「奈良を元気に！！」